
答弁者 質問事項 質問議員

町 長 選挙管理委員会について問う。 河合　勇

町 長
再度、墓地の設置および管理に関する条例につい
て問う。

河合　勇

町 長 （仮称）湖東みらい線の事業計画（案）について 西澤　博一

一
問
一
答

町 長 定額減税の実施状況について問う。 鈴木　べんいち

町 長
町の防災計画（避難所等）の見直しについて問
う。

鈴木　べんいち

町 長
「新ごみ処理施設整備に係る今後の事業方針」に
ついて問う。

鈴木　べんいち

町 長 近江鉄道上下分離についての役割 中島　政幸

町 長 懸垂幕について 中島　政幸

一
問
一
答
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町 長 医療・介護サービスの充実に向けて 今村　恵美子

町 長 改良住宅譲渡事業進捗状況は 今村　恵美子

町 長 豊郷町補聴器購入費助成事業実施要綱について 今村　恵美子

町 長
教 育 長

幼稚園・保育園の給食費無料化の実施を 今村　恵美子

町 長 豊郷町のごみ減量化と住民負担軽減について 今村　恵美子

町 長
教 育 長

来年度町予算編成について問う 今村　恵美子

町 長 字管理である樹木の伐採について 井上　喜美子
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町 長
教 育 長

図書館に学習スペースを 本田　きよはる

町 長
生ゴミからつくられた肥料を公平に分配する手立
てを

本田　きよはる

町 長
大学、専門学校に通う学生に給付型奨学金制度の
創設を

本田　きよはる

町 長 冷暖房費助成金の値上げを 本田　きよはる

町 長
今年度行われた町防災訓練の成果と課題について
問う

本田　きよはる

町 長 通学路・通所路の安全について 長谷川　貴康
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